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Sehr geehrter Herr Staatssekretär Gerhard Eck,

der Kreistag von Miltenberg hat in seiner Sitzung vom 24.7.17
einstimmig eine Resolution verabschiedet, die eine Verbesse-
rung der infrastrukturellen Voraussetzungen und des Fahrplan-
angebots der Bahn zum Ziel hat.

Der Untermain hat eine sehr hohe Luftbelastung (Ozon, Fein-
staub mit jeweils bayer. Spitzenwerten) und auch eine starke
Bevölkerungsdichte. Die Fahrzeugdichte ist mit ca. 610 Kfzl1000
Einwohner sehr hoch. Täglich pendeln 35000 Menschen aus
dem bayerischen in den hessischen und rheinlandpläzischen
Teil des Rhein-Main-Gebietes, während 25000 Menschen ihren
Arbeitsplatz im bayer. Teil der Metropolregion Rhein-Main auf-
suchen. Daher ist es auch sehr wichtig, dass die Bahnverbin-
dungen im Rhein-Main-Gebiet bzw. allgemein vom Untermain
in das übrige Bayern ausgebaut werden.

Das einstimmige angenommene Positionspapier des Kreistages
Miltenberg unterstütze ich als Kreisrat nachhaltig und bitte Sie,
die dort aufgeführten Punkte einzeln zu prüfen. Es geht hier
(siehe Anlage) um die Verbesserung der infrastrukturellen Vo-
raussetzungen (2.8. Elekrifizierung, zweigleisiger Ausbau) und
die Verbesserung des Fahrplangebots (Lückenschluss im beste-
henden Taktverkehr, z.B. Fahrtangebot z.B. ab Aschaffenburg
ab 21,.40 Uhr). Hier müsste der Freistaat die dazu nötigen Mittel



bei der Bayer. Eisenbahngesellschaft bereitstellen. Wir wün-
schen, dass auch am Untermain der Qayerntakt (stündliche An-
gebote auch am Wochenende) eingeführt wird und dass auch
Belange des Tourismus bzw. der Mitnahme von Fahrrädern bes-
ser berücksichtigt werden.

Sehr geehrter Herr Eck,

ich bitte um genaue Prüfung der aufgeführten Forderungen
(siehe Anlage) und wünsche Informationen über die mögliche
Umsetzung dieser Forderungen und der Darstellung einer Zeit-
achse bezüglich der Realisierung.
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